## Spanischwettbewerb 2021/22

In diesem Jahr widmen wir den Wettbewerb der Keramik der Diaguitakultur. Das Volk der Diaguita lebt im Norden Chiles und Argentiniens und ist besonders bekannt für ihre herausragende Keramik. Vor allem in schwarz, weiß und rot leuchten die geometrischen Muster auf den verschiedensten Objekten: Teller, Schüsseln und Schalen und dem berühmten "jarro pato" einem Gefäß welches eine Ente darstellt, doch über dessen Gebrauch man noch nicht so viel weiß.



Hier siehst du einen "jarro pato". Seine Geschichte findest du, wenn du dem QR Code folgst.



So kannst du am Wetbewerb teilnehmen:

- Gib alles und töpfere deine eigene Diaguitakeramik und bemale sie.
- Bemale ein bereits existierendes Gefäß oder einen Teller.
- Werde zum Hobbyarchäologen und füge ein zerbrochenes Gefäß wieder zusammen und bemale es.

Die Teilnahme am Wettbewerb ist **allen** Schülerinnen und Schülern der St Raphael Schulen offen. Es sind auch Gruppen von bis zu drei Personen möglich. Wir werden eure Beiträge in der Schule ausstellen und die besten erhalten tolle Preise.



Abgabe: Woche nach den Faschingsferien 2022 im Lehrerzimmer

Wir freuen uns auf deine Diaguita Keramik!



## Für noch mehr Inspiration:

Hier ist ein Artikel über die Kultur und die Keramik der Diaguita.



## Für noch mehr Inspiration:

Hier ist ein Video über die Kultur der Diaguita.

